

Rosen, Smileys und Mohnkuchen

Gelungener Neustart beim Trauercafé

Am Sonntag, 11. Juli 2021 fand im Trauerzentrum St. Thomas Morus das erste Live-Trauercafé nach Ausbruch der Corona-Pandemie im März 2020 statt. Ein herzliches WILLKOMMEN fand seinen Ausdruck auf vielerlei Weise (kleine Fotobeweise s.u.): Ein prächtig gedeckter Tisch, ein freundliches Gesicht für alle Teilnehmenden, dazu Kaffee, Mohnkuchen der Extraklasse und Eis.

Beim Trauercafé ergeben sich immer wieder intensive Gespräche am Rande. Des Weiteren sorgen Trauerbegleiterinnen wie Frau Andrea B., Frau Andrea P. und Birgit B. sowie der Leiter des Trauerzentrums, Diakon Klinkhamels, für ein ansprechendes Ambiente so-wie für anregende Themen und Fragen wie zum Beispiel: »Was bedeutet dieser Sommer für mich?«

Nach den digitalen Treffen per ZOOM-Plattform herrschte beim ersten analogen Treffen nach gut fünfzehn Monaten eine gute, locker-entspannte Stimmung. Die Gespräche hatten Tiefgang, und es flossen vereinzelt auch mal Tränen. Am Ende gab es Rosen für den Heimweg – und die Einladung zum nächsten Treffen am 8. August 2021 um 15 Uhr.

